

Alertan falta de recursos para adquirir insumos

Dejan pendiente material electoral

Señala IECM como atípica la ausencia de convenio para las boletas de 2024

ALEJANDRO LEÓN

Todavía falta más de un año para las elecciones por la Jefatura de Gobierno, alcaldes y diputaciones, pero el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lo inició de manera atípica por falta de recursos.

El consejero Mauricio Huesca explicó que en otros años acostumbraban a dar un adelanto en mayo para entrar a una lista en Talleres Gráficos de México y que se contemple a la Capital en la impresión de aproximadamente 23 millones de boletas.

Pero, debido a que no dispone de dinero, producto del presupuesto que aprobó el Congreso local, aún no saben cuándo podrían firmar el documento.

“Es atípico, ya tendríamos que haberlo suscrito, pero no lo tenemos inscrito.

“(Posibles riesgos son)

Ernesto Ramos, consejero del IECM

“(Posibles riesgos son) que no entremos en una fila en buen lugar para que podamos garantizar la documentación electoral, que los precios sean más caros”.

que no entremos en una fila en buen lugar para que podamos garantizar la documentación electoral, que los precios sean más caros”, resaltó el consejero.

Agregó que la CDMX también debe entrar a una especie de fila en Talleres Gráficos, pues hay otros estados que también tendrán elecciones el próximo año.

Huesca sugirió que necesitarán de una ampliación presupuestal para ir programando la adquisición de insumos de las siguientes votaciones constitucionales.

La impresión de boletas y la adquisición de documentación podría implicar un gasto para el IECM por 50 millones de pesos.

“Dinero que todavía no tenemos y que necesitamos para poder garantizar con Ta-

lleres Gráficos de México la impresión de las boletas para el próximo año.

“La ampliación que vamos a necesitar es rumbo el proceso electoral, de hecho, ya (...) nos reunimos con Talleres Gráficos, estábamos viendo la posibilidad de ver ya un convenio firmado con ellos para las boletas electorales”, subrayó.

El consejero explicó que uno de los beneficios de contar ya con un convenio con la paraestatal Talleres Gráficos es congelar el precio de la impresión de las boletas.

“Primero, que te pongan en fila de distribución, porque imprime con Talleres Gráficos de México el INE y cerca de 12 entidades federativas más, de las 32 que tendremos proceso electoral”, contó.

Más materiales

Esto se requiere en los procesos electorales.

- Base porta urnas.
- Caja paquete.
- Cancel electoral.
- Cinta de seguridad.
- Crayón triangular.
- Lupa tipo fresnel.
- Marcadora de credencial.
- Sello “Votó”.
- Sello en forma de “X” para personas que viven con discapacidad.
- Urna.

En contraste, el consejero Ernesto Ramos explicó que en dicho convenio buscarán materializarlo cuando finalicen las elecciones de Presupuesto Participativo de 2023 y 2024, a realizarse de manera presencial el 7 de mayo.

Remarcó que adelantan detalles en este año y que será hasta el próximo cuando firmen el acuerdo, pues deben tener certeza de los recursos que dispondrán en 2024.